

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los quintos fueron los encargados de decorar el árbol con naranjas, limones y cintas bordadas. | FOTOS:ENE

Los quintos mantienen viva la tradición

Los jóvenes dedicaron sus promesas a la Virgen con las naranjas, limones y cintas bordadas con sus nombres

ENE | VILLAMAYOR

FIELES a la tradición, los quintos y las peñas de Villamayor cumplieron ayer con uno de los actos más emblemáticos que marcan el carácter propio a las fiestas de la Virgen de los Remedios.

La salida a recoger el ramo hasta la zona de Valcuevo y su posterior ofrenda a la patrona centraron la tarde del sábado, en la que tras colocar el árbol junto al altar, los jóvenes iniciaron la colocación de los limones y las naranjas como muestra de las promesas realizadas durante este año a la Virgen. Así, cada quinto coloca dos naranjas por las cosas buenas que les han pasado este año y dos limones por lo malo o lo que no se ha cumplido en un año en el que los quintos son un grupo numeroso.

En total, 56 jóvenes que con la ayuda y fuerza de los peñistas prepararon las cintas bordadas y después ayudaron a limpiar la iglesia, una vez colocado el ramo, que lucirá durante estos días festivos junto a la imagen de la Virgen.

Asimismo, ayer tuvo lugar una de las actividades novedosas de la programación festiva con el 'roller dance', una jornada de baile sobre patines, en la que participaron cerca de medio centenar de niños y jóvenes. Además, las primeras representaciones del Festival de Teatro de Calle y el espectáculo corre-fuegos animó las calles y la participación vecinal hasta la hora de la verbena.



La actividad 'roller dance', una de las novedades de la edición festiva.



Varias peñas llevaron el gran ramo hasta la iglesia.

VILLARES DE LA REINA



Jornada solidaria para luchar contra el hambre. Los vecinos se sumaron ayer a la 'Operación Bocata' para mostrar su solidaridad con los proyectos que se desarrollan contra el hambre en el mundo. Cerca de 300 bocatas para una jornada de convivencia que sirvió para celebrar el fin de curso de catequesis. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Éxito del I Certamen de Pintura al Aire Libre. Cerca de una treintena de participantes avalaron el éxito de la primera edición del Certamen de Pintura al Aire Libre 'Agustín Casillas' que organizó la Asociación Cultural Tierno Galván para retratar imágenes y rincones del municipio. | ENE

CABRERIZOS

Abierto el plazo de inscripción para el rally fotográfico infantil 'Cámara divertida'

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha abierto ya el plazo de inscripción para el rally fotográfico infantil 'Cámara divertida', dirigido a niños menores de 14 años y que se celebrará el próximo 3 de junio. De esta forma, todos los interesados en participar pueden presentar su inscripción en el Centro Cultural de la localidad hasta las 20:00 horas del día 1 de junio. Este rally contará con distintas pruebas para que los menores puedan tomar las fotografías. Posteriormente, el jurado seleccionará las tres mejores imágenes, que se exhibirán a partir del 13 de junio. Además, se han establecido dos premios con un producto multimedia y un lote de regalos. | ENE